



Elternbrief November 2016

Liebe Eltern,

Gerade haben die Herbstferien angefangen, die Sommerzeit ist wieder umgestellt und die Tage werden deutlich kürzer... Zeit um wieder mehr im Haus zu verbringen, Zeit um zu spielen, kreativ zu sein und vieles mehr.

Wobei, wenn ich zum Fenster raus sehe, gerade scheint noch die Sonne es ist warm und die Kinder nutzen die letzten Sonnenstrahlen um draußen zu spielen!



Schutzauftrag – Thema sexueller Missbrauch und Gewalt gegen Kinder

Unsere Arbeitsgruppe zur Umsetzung des gesetzlich vorgeschriebenen Schutzauftrags, hat bereits mehrere Termine absolviert.

Von jeder Gruppe wird ein/e Mitarbeiter/in im sogenannten „Train the Trainer Verfahren“ geschult, damit wir mit den Kindern achtsam in der täglichen Arbeit umgehen.

Dies geschieht in Zusammenarbeit mit dem Netz e.V., geleitet wird die Gruppe von Frau Hemme und Frau Weiß, die uns Mitarbeiter/innen schulen.

Umwelt- Schöpfung- Nachhaltigkeit

Das Franziskus Fest läutete dieses umfangreiche Thema ein, mit dem wir uns das ganze Schuljahr beschäftigen wollen.

Am 16.11. werden wir einen Projekttag zu diesem Thema veranstalten. Jedes Kind trägt sich an diesem Tag zu einer Projektgruppe ein. Wir bitten Sie die Kinder an diesem Tag spätestens bis 8:30 in den Kinderhort zu bringen und nicht vor 15:30 Uhr abzuholen.

Verschiedene Projektgruppen zu denen sich die Kinder anmelden können sind z.B.:

- Ramadamma rund ums Haus
- Ausflug nach München ins Museum Mensch und Natur (wir fahren mit dem Bus, bis direkt vors Museum und auch wieder mit dem Bus nachhause)
- Waldtag- wir versuchen einen Förster zu finden, der uns führen könnte
- Ammer erkunden, Steine suchen,
- ... und noch einiges mehr

Genauere Informationen erhalten Sie dann direkt nach den Herbstferien, auch verbunden mit der Anmeldung für den Buß- und Betttag, der ja schulfrei ist.

Nun wünsche ich Ihnen noch eine schöne Herbstferienwoche,

Herzlichst, Sabine Remmele